

Programm Sept. – Okt. 2018

September 2018

Sonntag
09.09.18 Einladung zur Bergmesse auf dem Wallberg (Kircherl)
mit unserem Präses Herrn Pfarrer Dr. Brunner
Beginn 11.30 Uhr – Bei jedem Wetter!
Musikalische Begleitung: Bläser aus Rottach Egern
Anreise mit eigenem Auto oder Fahrgemeinschaften!
Anfahrt: Rottach-Egern nach Oberach (Parkplatz an
der Wallbergbahn)
Aufstieg: mit der Bergbahn (4-Mann-Kabinen) oder zu Fuß
ca. 2 ½ Std. über den Wanderweg ab Parkplatz Bergbahn
Eine Gruppenkarte für die Bergbahn ist möglich.
(Benutzer der Bergbahn bitte unbedingt bis 10.00 Uhr
eintreffen)

Samstag
22.09.18 Kinderwallfahrt zur Kolomanskapelle
Treffpunkt um 13.45 Uhr am Kindergarten Camerloherstr.
14.00 Uhr Beginn der Wallfahrt

Oktober 2018

Dienstag
03.10.18 Diözesanwallfahrt nach Ettal
10.30 Uhr Gottesdienst
in der Klosterkirche „Mariä Himmelfahrt Ettal“
- siehe Beilage –

Mittwoch
10.10.18 Armut und Reichtum in Bayern
Gemeinsame Veranstaltung mit der KAB
um 19.00 Uhr im Pfarrsaal
- nähere Informationen – siehe Presse -

Freitag,
12.10.18 Ausstellung „150 Jahre Kolpingsfamilie Ismaning“
Eröffnung der Ausstellung um 18.00 Uhr
im Schlossmuseum
bis So., 28.10.18 - siehe Beilage –



Sonntag
21.10.18 Kirchweih - Auszog´ne backen
Wir möchten den Kirchgängern nach dem Gottesdienst
wieder frische Auszog´ne anbieten. Für diese Aktion
werden wieder sowohl bewährte als auch neue
Helferinnen und Helfer benötigt!
Treffpunkt spätestens 8.30 Uhr in der Baptistklausen



Vorschau November

Samstag
03.11.18 Totengedenken am Grab der ermordeten
Kolpinggesellen, um 14.30 Uhr im Westfriedhof

Samstag
03.11.18 Abschlussveranstaltung unseres Jubiläumsjahres

Samstag
10.11.18 Hobbykünstlermarkt mit Kaffee und Kuchen
10.00 Uhr bis 17.00 Uhr im Pfarrsaal

Sonntag
18.11.18 Volkstrauertag



Jugendgruppe

Jeden Freitag 17.15 - 18.45 Uhr
mit Birgit 0171/1824936 und Franzi 089/9612625
Baptistklausen / Jugendraum

Am Freitag, den 13. Juli machte sich die Kolpingjugend Ismaning auf zum Jugendwochenende in Wien. Bei bestem Wetter ließen wir den ersten Abend auf der Terrasse unserer Unterkunft über den Dächern Wiens ausklingen. Am nächsten Morgen ging es dann zur Besichtigungstour in die Wiener Innenstadt: einen herrlichen Ausblick über die Stadt hatten wir von der Turmspitze des Stephansdoms; zur Stärkung ging es zum berühmten Naschmarkt und das Hotel Sacher, wo wir natürlich ein Stück der Original Sacher-Torte probieren mussten. Auch ein Besuch in der Spanischen Hofreitschule, wo gerade die Jungpferde aus Piber vorgeführt werden, fand am Samstag statt. Nach dem anstrengenden Tag ging es dann zum gemeinsamen Abendessen in ein Restaurant, in dem jeder tapfer gegen sein riesiges Wiener Schnitzel ankämpfte. Ein nächtlicher Spaziergang führte uns dann über den Wiener Prater.

Am Sonntag nutzten wir den Vormittag um über die Gartenanlage des Schlosses Schönbrunn zu schlendern, bevor es dann wieder Richtung Heimat ging.



Kolpingsfamilie Ismaning

201868



www.kolping-ismaning.de

August 2018

Liebe Mitglieder, Freunde und Leser dieses Programmes,

die Ferien sind (fast) vorbei. Jeder konnte hoffentlich mit einer ruhigeren Zeit neue Kraft schöpfen für den Endspurt des Jahres. Unser Fest zum 150. Jubiläum war ja wunderschön (den Regen haben wir schon vergessen), es kam viel positive Resonanz zu den beiden Veranstaltungstagen. Es gibt noch Festschriften, Malbücher, Krawatten und Schals zu kaufen!

Herzlichen Dank an alle, die zum Fest beigetragen haben in Taten, Worten und Gedanken!

Wir schauen mit diesem Programm nach vorne und hoffen, dass viele an den Terminen teilnehmen.

Wahlaufruf: Die Landtagswahl steht an: Am 14. Oktober sind wir in Bayern aufgerufen an die Wahlurne zu gehen! Bitte kommt der demokratischen Pflicht nach und geht zum Wählen bzw. fordert Briefwahlunterlagen an.

Aus unserer Kolpingsfamilie stellt sich MdL Nikolaus Kraus (FW) zur Wiederwahl.

Schaut auch auf unsere Homepage (www.kolping-ismaning.de), hier gibt es immer aktuelle Neuigkeiten.

Für die Vorstandschaft
Irmi Ismair